
 
 

 
 

OGGETTO: iniziativa unitaria sindacale, “Un coro unico per la richiesta del giubbotto 
antitaglio sottocamicia”. 
 

A tutte le Segreterie delle OO.SS. della Polizia di Stato della provincia di Milano 
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fsppoliziamilano@pec.it 
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segretariomilano.cosap@gmail.com 
 

Egregi Rappresentanti delle Organizzazioni Sindacali  milanesi, 
con la presente, mi rivolgo a voi in qualità di Segretario Generale Provinciale dell’ADP di Milano, per 
sollevare una questione di vitale importanza che riguarda la sicurezza delle nostre Forze dell’Ordine, 
in particolare in relazione agli ultimi preoccupanti eventi che hanno visto un’escalation di violenza 
sul campo, perpetrata ingiustificatamente e con crudeltà inaudita contro i nostri colleghi.  
Come ben sapete, il fenomeno degli accoltellamenti è in aumento, e recentemente anche il Sig. 
Questore di Milano, ha espresso pubblicamente alla stampa, la propria preoccupazione per 

l’intensificarsi dell’utilizzo di coltelli in strada  "Sono preoccupato dall’uso dei coltelli – evidenzia il 

questore –, stiamo osservando una propensione a questo fenomeno qui come a Londra, dove nel 

2023 ci sono stati 14mila accoltellamenti". 
Questa tendenza allarmante mette a rischio non solo la sicurezza pubblica ma anche l’incolumità 
dei nostri agenti che operano quotidianamente sul territorio. 
In questo contesto di crescente pericolo, è imperativo che le nostre voci si debbano unire in un coro 

solidale e deciso.  
Vi esorto, pertanto, a collaborare per la stesura di un comunicato congiunto da indirizzare senza 
indugio al Capo della Polizia ed al Ministro dell’Interno.  

L’obiettivo è chiaro: dobbiamo assicurare che vengano forniti ai nostri operatori di strada giubbini 
antitaglio sottocamicia, atti a garantire una maggiore protezione durante l’espletamento del loro 
dovere. 
È nostro dovere morale e professionale fare fronte comune per tutelare chi si espone a rischi 
significativi per la salvaguardia dell’ordine pubblico. Non possiamo permettere che i nostri colleghi 

siano esposti a minacce così gravi senza l’adeguata protezione; peraltro i recenti fatti di cronaca 
dove un nostro collega è stato ferito gravemente devono farci riflettere sui pericoli improvvisi e 

immeritati che vivono i nostri colleghi in strada e, perciò, non si può più aspettare passivi e non 
possiamo permetterci altri fatti analoghi…I messaggi di solidarietà, le collette benefiche alle 
famiglie, che giungono puntuali dopo ogni evento tragico o disgrazia che vede coinvolto un 
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operatore di polizia non bastano ! E’ ora di battere i pugni legittimamente e tutti insieme, per far in 
modo che quest’ eco sinergico ed unitario giunga da Trieste a Canicattì e da Imperia a Trieste , con 
un intento comune: ottenere definitivamente gli strumenti adeguati e necessari nel 2024 per poter 

lavorare in sicurezza per la collettività, ma in linea con le altre Polizie moderne dei paesi 
industrializzati! 
Confido nella vostra collaborazione e nel vostro supporto per intraprendere azioni legittime, 
collettive, concrete e immediate.  
È tempo di agire uniti per il bene comune e per la sicurezza di coloro che lavorano instancabilmente 
per il bene pubblico della nostra comunità. 
In un periodo in cui le sfide alla sicurezza pubblica e la protezione delle forze dell’ordine sono così 

pressanti, l’unità e la collaborazione tra tutte le Organizzazioni Sindacali (OO.SS.) sono fondamentali. 
Lavorare insieme permette di amplificare la voce dei lavoratori e di spingere con maggiore forza 
verso il raggiungimento di obiettivi comuni, come la dotazione di equipaggiamenti adeguati per 
garantire la sicurezza degli agenti sul campo. 
Un fronte unito è un segnale chiaro alle istituzioni che le questioni di sicurezza e protezione non 

sono solo richieste individuali, ma una necessità collettiva che merita attenzione e azione 
immediata. La solidarietà e la determinazione nel perseguire tal i fini sono la chiave per ottenere 

risultati concreti e miglioramenti significativi per il benessere e la sicurezza delle nostre Forze 
dell’Ordine. 
Rimango in attesa di un vostro riscontro per elaborare un comunicato congiunto con tutti voi e che 
eventualmente potrà essere esteso anche alle altre OO.SS. dei Carabinieri che vorranno aderire all’ 
iniziativa. 

 
Milano, 12.05.2024  

IL SEGRETARIO PROVICIALE ADP MILANO 
                    GUELFI Riccardo 


